



# Force Ouvrière



*Syndicat National de la Navigation Aérienne*

CRNA/SO avenue Beaudésert 33692 MERIGNAC Cedex Tel : 05 56 55 63 71 – Fax : 05 57 92 84 87  
Lotus Notes : [fo-crnaso@regis-dgac.net](mailto:fo-crnaso@regis-dgac.net) / E-mail: [fosnna@aol.com](mailto:fosnna@aol.com) / Site web: <http://www.snnaf.com>

8 juillet 2010

## PROTOCOLE : TOUJOURS PAS DE DIALOGUE !!!!

Lors de la dernière séance du protocole (2 juillet) FO a proposé avec l'intersyndicale représentant plus de la majorité des personnels, une rédaction permettant de sortir la partie FABEC des négociations sociales et techniques.

Trois heures plus tard la DGAC est revenue, après avoir pris ses ordres auprès du cabinet de Bussereau, en refusant notre proposition et a produit un texte de 8 pages où il est inscrit formellement la fusion des prestataires de la navigation aérienne au sein du FABEC et le démantèlement de la DGAC ainsi que sa sortie de la Fonction Publique de l'Etat comme demandé par ses deux complices le SNCTA et le SATAC (UTCAC).

**Comment accepter de négocier quoi que se soit alors même que le principe du démantèlement de la DGAC et la disparition du statut des personnels ne sont pas négociables ?**

Dans les pages du protocole il est prévu la disparition de 500 emplois sur 2 ans (2011-2012), la fermeture de services (BRIA,...), la disparition de nombreux services d'approche, aucune garantie pour les tours isolées, etc....

**L'annonce d'un GT destiné à remplacer les statuts actuels par des « garanties négociées » montre bien que la DGAC veut sortir complètement de la Fonction Publique.**

Coté DSAC mis à part quelques grandes phrases il n'y a pas plus de garantie ni pour les métiers exercés par les personnels ni pour les structures (délégations, dsac-ir).

Coté corps et mesures sociales il est évident que les mesures sociales sont inexistantes, très floues ou très ciblées pour permettre à certains négociateurs et promoteurs de la destruction de la DGAC d'avoir un parachute... Il faut bien récompenser les bons élèves...

**De toute façon la DGAC ne veut pas négocier mais seulement une signature pour afficher un accord social qui dans les faits n'en est pas un.**

Par exemple alors même que de nombreux syndicats demandent des réunions spécifiques sur le contrôle des présences la DGAC renvoie la discussion à un mandat de GT inclus dans le protocole ... même chose pour les retraites avec un vague GT...

Les personnels se sont très largement mobilisés en janvier et février pour refuser la destruction de la DGAC, pour défendre le service public et les conditions de travail de tous. FO au sein de l'ETF et de l'intersyndicale a élaboré et fait valider par l'ETF le projet Co-op Model qui permet de respecter les recommandations du ciel unique tout en préservant la DGAC et ses personnels.

Il paraît de plus en plus évident qu'une nouvelle mobilisation devient de plus en plus nécessaire pour que le gouvernement entende les demandes légitimes soutenues par une large majorité.